

## **BAB V**

### **KESEMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis, tentang pengaruh hadirnya minimarket terhadap usaha pedagang pasar di pasar tradisional Sumber-Cirebon, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pendapatan setelah adanya mini market,

sebelum adanya atau munculnya minimarket pendapatan pedagang pasar tradisional lumayan besar, kurang lebih antara Rp. 500.000,- s.d Rp. 800.000,- perhari keuntungannya. Namun sekarang setelah atau sesudahnya adanya minimarket pendapatan pedagang pasar itu turun drastis sekitar Rp. 200.000 s.d Rp. 300.000,- perhari memperoleh keuntungannya, sehingga pedagang pasar tradisional pun harus pintar-pintar memberikan harga yang kompetitif agar tidak kehilangan para pelanggan-pelanggan dan tidak terjadi gulung tikar.

2. Respon Pedagang Pasar terhadap adanya minimarket

Sebenarnya tidak ada yang salah dengan keberadaan pasar modern. Sudah menjadi sifat konsumen dimana akan lebih senang memilih tempat yang lebih nyaman, barang lengkap dan harga lebih murah, dimana hal tersebut bisa diakomodasi pasar modern Para pedagang pasar (pedagang kecil) sangat menyayangkan kepada Kepala Dinas Pasar Sumber yang

memberikan Surat Ijin atas bangunan departemen store (Mini Market) yang jaraknya sangat berdekatan sekali dengan pasar seperti yang terjadi sekarang ini.

### 3. Pengaruh Hadirnya Minimarket terhadap pedagang pasar

Jika Mini market itu dibangun di sekitar lokasi pasar, maka akan berdampak terhadap pedagang kecil yang setiap hari akan menurun. Otomatis konsumen akan lari semua ke Alfamart, karena harga yang ditawarkan lebih murah dibandingkan dengan harga di pasar.

Sejumlah pedagang, menolak berdirinya mini market Alfamart di sekitar lokasi pasar setempat. Alasannya pendapatan yang akan diperoleh pedagang kecil setiap harinya akan menurun, sehingga mematikan usaha mereka.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dari uraian diatas, maka penulis mempunyai saran sebagai berikut:

1. Dalam rangka mendirikan usaha minimarket harusnya jangan yang berdekatan dengan pasar tradisional karena dengan adanya minimarket omzet-omzet pedagang-pedagang kecil itu menurun atau akan metasa tergeserkan dari semua yang ada
2. Dalam rangka mendirikan usaha minimarket, harusnya pemerintah berlaku bijaksana dalam mengeluarkan surat izin usaha karena dengan hadirnya minimarket-minimarket yang berdekatan dengan pasar tradisional seperti di

pasar tradisional sumber akan merasa tergantikan oleh adanya minimarket yang memberikan vasilitas nyaman kepada para konsumennya sehingga konsumen-pun lebih memilih berbelanja di minimarket dari pada berbelanja di pasar tradisional.

3. Pada dasarnya pasar tradisional itu adalah warisan budaya bangsa yang harus dijaga kelestariannya sehingga tidak akan terkalahkan oleh pasar-pasar modern seperti minimarket atau super market.